

Willkommen in der neuen LVB-Geschäftsstelle! Wir sind von Münchenstein nach Reinach umgezogen

von Roger von Wartburg

Kaum zu glauben, aber wahr: Bis 2020 verfügte der LVB gar nicht über eine eigentliche Geschäftsstelle. Bis dahin war als Geschäftsstelle jeweils die private Adresse des LVB-Geschäftsführers oder -Präsidenten angegeben gewesen. Und tatsächlich hatten zuletzt Christoph Straumann (bis 2013) und Michael Weiss (bis 2020) bei sich zuhause unzählige Ordner oder gar den verbandseigenen Server aufbewahrt. Für die vielen Sitzungen von Geschäftsleitung und Kantonalvorstand mietete man jeweils externe Räumlichkeiten.

Nach dem unerwarteten Hinschied von Michael Weiss im Januar 2020 sah sich die Geschäftsleitung gezwungen, neue Wege zu gehen. Niemand der

verbliebenen Geschäftsleitungsmitglieder konnte sich eine Anschlusslösung bei sich zuhause vorstellen. Fündig wurde der LVB schliesslich an der Schwertrainstrasse 36 in Münchenstein, wo der LVB als Untermieter per 1. Juni 2020 zwei Zimmer als neue Geschäftsstelle beziehen konnte. Diese Örtlichkeit wurde fortan als Sitzungszimmer, Arbeitsplatz, Archiv und für Beratungsgespräche mit Mitgliedern genutzt.

Infolge des geplanten Abbruchs der Liegenschaft in Münchenstein sah sich der LVB drei Jahre später mit der Aufgabe konfrontiert, schon wieder eine neue Geschäftsstelle suchen zu müssen. Unter der Führung der Geschäftsleitungsmitglieder Isabella Oser und

Maddalena Pezzulla kristallisierte sich schliesslich eine Bürofläche in Reinach (Am Kägenrain 3) als beste Lösung heraus.

Seit dem Frühling 2023 dient die Reinacher Geschäftsstelle den gleichen Zwecken wie ihre «Vorgängerin» in Münchenstein. Auch wenn die Geschäftsleitungsmitglieder schon immer einen Grossteil ihrer Arbeit im Homeoffice geleistet haben und heute auch viele Sitzungen online abgehalten werden, so bietet die Geschäftsstelle dennoch einen erheblichen Mehrwert als Ort der Begegnung, zur Aufbewahrung von Unterlagen und einer zusätzlichen Option als Arbeitsplatz.

